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      Аннотация

    
        
          Тема работы «Мобильное приложение с элементами геймификации для использования в образовательном процессе вуза». Целью работы является анализ элементов геймификации для применения в образовательном процессе вуза на примере мобильного приложения.  Объектом исследования являются элементы геймификации как инструменты повышения мотивации обучающихся. Предметом исследования является технология создания мобильного приложения для образовательного процесса. Задачи работы: 1. Анализ понятия вовлеченность в образовательном процессе.  2. Изучение особенностей применения онлайн образования.  3. Исследование феномена геймификации и её составляющих. 4. Выполнение анализа особенностей образовательных мобильных приложений, использующих элементы геймификации. 5. Обоснование выбора технических средств для реализации мобильного приложения. 6. Разработка мобильного приложения для образовательного процесса на основе проанализированной информации.
        

        
          The theme of the work is “A mobile application with gamification elements for use in the educational process of a university”. The aim of the work is to analyze the elements of gamification for use in the educational process of a university using the example of a mobile application. The object of research is the elements of gamification as tools to increase students' motivation. The subject of research is the technology of creating a mobile application for the educational process. Tasks of work: 1. Analysis of the concept of involvement in the educational process. 2. The study of the features of the use of online education. 3. The study of the phenomenon of gamification and its components. 4. An analysis of the features of educational mobile applications using elements of gamification. 5. Justification of the choice of technical means for the implementation of the mobile application. 6. Development of a mobile application for the educational process based on the analyzed information.
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